
Cordemais, le 2 avril 2021

Une visite très instructive

Le Maire de Cordemais, Daniel GUILLÉ, ses 8 Adjoints, Didier 
CHAUVIÈRE, Pascale CORMERAIS, Franck CLOUET, Lydie 
RETAILLEAU, Thierry GADAIS, Alexia ROUSSEAU, André LANCIEN, 
Émilie CHAPALAIN, le Conseiller Municipal Patrice DRAIGNAUD 
et le responsable des services tehniques de la commune, Éric 
RABUSSIER, ont visité le chantier en cours d’avancement du futur 
espace associatif. Casque de chantier vissé sur la tête, les élus ont 
pu déambuler dans les différents espaces et, ainsi, mieux visualiser 
les volumes et la disposition.

« J’ai participé dès le début à l’élaboration du projet ; cette 
visite m’a permis de constater que le résultat sera parfaite-
ment à la hauteur des attentes » apprécie Thierry GADAIS, 
Adjoint à la ‘’Cohésion du territoire, bâtiments et infrastruc-
tures routières’’. Le bâtiment, au style épuré, est situé rue des 
Sports, entre la piscine et le restaurant scolaire. Il compren-
dra plusieurs salles d’apprentissage et de pratiques pour les 
activités de l’Association Culturelle et de Loisirs de Cordemais 
(ACLC), ainsi que ses bureaux et ceux de l’Association Sportive 
Cordemaisienne (ASC). « Nous avions recueilli, avant de défi-
nir le programme, tous les besoins des associations en équi-
pement, en surface et en stockage. La construction répond en 
tout point à leurs demandes » précise t-il. Ces locaux s’articuleront autour d’un grand hall, imaginé comme 
une ‘‘rue centrale’’, permettant de favoriser les échanges et le partage. La grande salle de spectacle attenante 
pourra accueillir jusqu’à 285 personnes (contre 185 actuellement pour le théâtre).

Guidés par l’architecte du projet, Élodie VIDAL, accompagnée de 
son responsable, Thomas DURAND, les élus ont pu voir les artisans 
ouvriers présents s’activer : maçons, charpentiers, couvreurs et 
chauffagistes. « En raison des mesures sanitaires, nous n’avons pas 
pu discuter avec eux » regrette Thierry GADAIS. La visite a cependant 
été très instructive et intéressante de l’avis de tous. Rendez-vous 
est pris pour une nouvelle visite de chantier en septembre. D’ici-là, 
le bâtiment aura encore évolué. « Pour le moment, les délais sont 
tenus et la livraison est prévue pour la fin de l’année » se félicite 
Thierry GADAIS.


